



Quiñones destaca “el esfuerzo” del centro hospitalario Padre Menni para que sus instalaciones sean “más habitables, humanas y cercanas”

- La delegada del Gobierno ha participado en la colocación de la piedra de la nueva unidad asistencial del centro hospitalario, así como en la visita a las obras de urbanización de la zona norte del recinto y la inauguración del último bloque reformado

Santander, 29 de marzo de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado hoy “el esfuerzo” que está realizando el centro hospitalario Padre Menni para que sus instalaciones sean “más habitables, humanas y cercanas” para la atención a las personas con enfermedades mentales.

Quiñones así lo ha señalado este miércoles en el acto de inauguración del último bloque asistencial reformado en el recinto del centro hospitalario Padre Menni de Santander, donde también ha tomado parte en la colocación de la primera piedra de la nueva unidad asistencial y ha visitado las obras de urbanización de la zona norte del recinto hospitalario.

La delegada del Gobierno ha ensalzado la “enorme labor” que realiza todo el personal de Padre Menni para dar una “ayuda integral a personas con enfermedades mentales o daño cerebral”, ofreciendo recursos de hospitalización completa, parcial y ambulatoria que “os ha hecho referentes en el sector en Santander y Cantabria”.

Quiñones ha considerado que todas las obras de mejora y ampliación que está llevando a cabo Padre Menni en el centro hospitalario, que supondrán una inversión global de 33 millones de euros de los que ya se han ejecutado más de 13, van a lograr crear “un espacio mejor para vivir, más habitable, más humano y más cercano a las necesidades de los paciente”.

Y, ha añadido, eso “siempre es una buena noticia, porque hace que tengamos en Cantabria espacios de vanguardia para cuidar a quienes más nos necesitan” y, por ello, ha dado las gracias al centro hospitalario Padre Menni, a su director, Carlos Pajares, a las hermanas hospitalarias y a todo el personal



Nota de prensa

por el “enorme esfuerzo” que se está haciendo para desarrollar estas obras sin parar la actividad asistencial.

“Quiero daros las gracias al centro hospitalario Padre Menni por todo el trabajo, por el enorme esfuerzo que estáis realizando y por llevar a cabo estas obras teniendo un cuidado, un respeto y atención a los pacientes, intentando molestarles lo menos posible, que es ejemplar”, ha añadido.

La delegada ha aprovechado su intervención en el acto para agradecer al centro hospitalario “el enorme trabajo que habéis hecho en la pandemia y después de ella para proteger a los pacientes, a personas muy vulnerables, ayudándolas a enfrentarse al virus con las mayores garantías para su salud”.

En el acto también han participado el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla; el presidente del Parlamento, Joaquín Gómez; la alcaldesa de Santander, Gema Igual; los consejeros de Sanidad y Servicios Sociales, Eduardo Pesquera y Eugenia Gómez de Diego, entre otras autoridades.